

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das erste Halbjahr ist geschafft und bis Weihnachten hatten wir weniger als fünf Coronaerkrankungen. Wir spüren jetzt einen leichten Anstieg der Erkrankungen sowie der Quarantäneanordnungen.

Wir hätten Ihnen und Ihren Kindern gerne die Zeugnisse im Rahmen unserer Bilanz- und Zielgespräche ausgegeben. Leider geht dieses im Moment nur bedingt. Die genauen Zeiten und den Ablauf (digital, telefonisch, direkt) für diese Gespräche erhalten Sie von Ihren Klassenlehrkräften.

Aus diesem Grund findet am **Donnerstag, den 27.01.22 Unterricht von 8:00 Uhr bis 11:20 Uhr** statt.

Am **Freitag, den 28.01.22** findet der **Unterricht von 8:00 Uhr bis 10:35 Uhr** statt. In der 3. Stunde werden die Zeugnisse ausgegeben.

Danach sind am 31.01. und am 01.02. zwei Ferientage zum Durchschnaufen. Danach starten wir in das zweite Halbjahr.

Denken Sie bitte daran, dass die Schülerinnen und Schüler nur medizinische oder FFP 2 Masken in der Schule tragen dürfen. Wenn die Jugendlichen den Bus benutzen, gilt ab 14 Jahre die Pflicht, eine FFP 2 Maske zu tragen.

Außerdem müssen sich die Schülerinnen und Schüler bis zu den Zeugnissen testen. Sollte der Test positiv sein, melden Sie sich telefonisch in der Schule und gehen Sie mit Ihrem Kind zum PCR-Test.

Das Schulsekretariat ist nun mit zwei neuen Sekretärinnen besetzt. Ich freue mich sehr, dass die Schule von Frau Götsch und Frau Poeck unterstützt wird.

Bleiben Sie gesund und munter.

Herzliche Grüße

V. Fischer